

わ く わ く  
**WAKU WAKU**

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

芸術鑑賞会 with 地域の日



【総勢 20 名のビッグバンドはさすがの迫力！】



【思わず演奏に引き込まれる】

4日(火)の5,6時間目に芸術鑑賞がありました。今回はジャズミュージックの演奏を聴きました。子供たちにとってジャズは馴染みのない音楽ですが、小学生でも楽しめるようなプログラム構成になっていました。同じ曲でもマーチ風や演歌風にアレンジしていたり、5・6年生が楽器を手にバンドの方々と一緒に演奏したりと、あっという間の1時間半でした。

また、この日は「地域の日」ということもあり、多くの地域の方も来校され、

子供たちと一緒にジャズ音楽を楽しみました。どの楽曲も大変すばらしかったのですが、個人的には最後に演奏した「ルパン三世のテーマ」が一番心に残りました。

すーごくきれいな音で、なんでこんないい音が出るんだろうと思ったけど、これがプロってやつかと思っちゃいました。

1つ1つの楽器の音がきれいでした。1つの楽器でいろいろな音を出せていて、すごいと思いました。

アレンジをすると、同じ音楽でも、ぜんぜんちがう音楽になっていたのでももしろかったです。